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Steering aids

Ruderlageanzeiger - Rudder Position Indicator

Eine einfache, aber unglaublich wirkungsvolle Hilfe bei vielen alltäglichen Rudermanövern. Der 
Ruderlageanzeiger wirkt ausschließlich durch die Erdanziehungskraft, es gibt also keine Kabel, keine 
Einstellarbeiten o.ä.
Der Ruderlageanzeiger wird einfach auf das Steuerrad geklebt. Jede volle Drehung des Rades 
bewirkt eine Änderung des Zeigers von 30° nach Backbord oder Steuerbord. Ein Blick und die 
Ruderlage ist klar.
Awareness of the rudder angle is an important safety factor. This is especially true while moving in 
and out of your berth, drawing alongside another boat, picking up a skier, mooring, or any other 
„close call“ situation. Davis‘ Rudder Position Indicator gives instant visual reference of rudder angle.
The pointer swings a full 30° with each revolution of the wheel. Gravity power makes it simple and 
service-free.

Art.-Nr.

RA5 50 mm Ø SB-Pack Nullpunkt ist justierbar Pointer adjustable

Krängungsmesser - Inclinometer

Pendelkrängungsmesser aus schwarzem Kunststoff mit verchromtem Pendel. Anzeige bis 50° 
Krängung
Black plastic quadrant with chromed brass hanging pendulum. Shows heeling up to 50°

Art.-Nr. B
mm

EK17801 104

Art.-Nr. Ø
mm

EK32068 111 

Art.-Nr. Größe
Size

EK17803 100 x 80 mm

Traditioneller Krängungsmesser aus Messing, der nach dem Prinzip der Wasserwaage funktioniert.
Traditional inclinometer made of brass. Works like a water level.

Transparent weißer Krängungsmesser aus Kunststoff mit Gradgenauer Feinanzeige bis 5° und 
Normalanzeige in 5°-Schritten bis 35°
Transparent white plastic Inclinometer with fine display up to 5° and normal display in 5° increments 
up to 35°.

RA5


